「緊急地震速報」とは、地震による大きな揺れが来る前に「これから、大きな揺れが 来ます」とテレビ・ラジオなどでお知らせする情報です。わずか、数秒~数十秒の猶予 時間ですが、大きな揺れが来る前に、机の下に身を隠したり、火の始末をするなど、パ ニックにならずに冷静な行動をとることにより被害を軽減することが期待されます。

沖縄気象台では、緊急地震速報に関する出前講座を実施しています。 詳しくは下記までお問合せください。

☎098-833-4283 http://www.okinawa-jma.go.jp/



宜野湾市では、平成19年度より市税(国 民健康保険税を含む)滞納整理の新たな強 化策として、タイヤロック(自動車の車輪止 め)を実施していきます。

> きが行われます。 なるこの時期には、

やってきました。旧暦で六月に

各地で綱引



これまで滞納整理のため不動産差押等を行ってきましたが、滞納を続 け再三の催告にも応じない市税滞納者に対して、自動車(普通自動車、軽 自動車、バイク等を含む)を差し押さえた上で、写真のとおりタイヤロック を行い運行できないよう措置を行います。

※納税に関する相談は下記の担当課までお問合せください。 宜野湾市役所 ☎098-893-4411 課(内線246・254) 国民健康保険課(内線141・144)



復活した旗頭



-ん産泉」に登場した綱

☆「宜野湾市史」への問合せ **☎**893−4431

すが 行われました。綱引きの評判 引いており、綱引きの後 蛇行させ行進する「戻り綱」が 側の綱を担いで馬場いっぱいに 日のいずれかに宜野湾馬場で では、旧暦六月十五日か二十五 は いました。とりわけ字宜野湾 現在市内で藁製の 村内でも大山と二分するほ 真志喜と大山の 、戦前は十四の字で行われ 二か字で 、勝つた を引

ラウンドにかえ、六十六年の を越えて引かれる綱に、 の馬場から沖縄国際大学のグ の気運が高まりました。 は何を見るのでしょうか? きが行われます。場所をかつて なり六〇余年が経ちました。 え、集落とともに馬場も基地と ことをきっかけに、綱引き復活 くの区民が参加した創作市民劇 「じの一ん産泉」が公演された 七月二十九日、宜野湾の て二〇〇六(平成十八)年、 綱引

## 層形も明け、本格的な夏が よみがえるじの



ーゆんたく39

どであったそうです。その

きも一九四一(昭和十六)年に途絶